

# EKSPOS

## DPW PKB Jatim Siap Menangkan Pilpres dan Pileg 2024

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.EKSPOS.CO.ID](http://KEDIRI.EKSPOS.CO.ID)

Oct 27, 2023 - 19:10



*Ketua DPW PKB Jatim Abdul Halim Iskandar (pakai baju adat Jawa) didampingi Ketua DPC PKB Kab Kediri Sentot Djamaluddin dan Koordinator Pemenangan AMIN Jatim Thoriqul Haq. (Foto: prijo)*

KEDIRI - DPW PKB Jatim menggelar pendidikan politik dan konsolidasi Bacaleg DPRD Dapil Jatim VIII dan DPR RI Dapil VI dalam rangka menyongsong dan

memaksimalkan Pilpres dan Pileg 2024, untuk meraih kemenangan.

Kegiatan ini berlangsung di Grand Surya Hotel Jalan Dhoho, Kota Kediri, Jawa Timur, Jumat (27/10/2023) pukul 16.00 WIB.



Kegiatan ini dihadiri, Ketua DPW PKB Jatim Abdul Halim Iskandar yang juga Menteri Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi (Mendes PDTT), Anggota DPR RI PKB Anggia Erma Rini, Ketua DPC PKB Kab Kediri Drs.H.Sentot Djamaluddin.

Hadir juga Ketua PC Fatayat NU Kabupaten Kediri Hj.Dewi Mariya Ulfa,ST, Bacaleg DPRD Kab/Kota Kediri, DPR RI untuk Dapil VI meliputi Kab Kediri, Kota Kediri, Kota Blitar, Kab Blitar dan Kab Tulungagung. Dan, DPRD Provinsi Jatim Dapil VIII meliputi Kota Kediri dan Kabupaten Kediri.

Ketua DPW PKB Jatim Abdul Halim Iskandar mengatakan, kegiatan hari ini melakukan konsolidasi pemenangan Bacaleg DPRD Provinsi Jatim Dapil VIII meliputi Kota/Kab Kediri dan DPR RI Dapil VI meliputi Kota/Kab Kediri, Kota/Kab Blitar dan Kab Tulungagung.

Sedangkan, Bacaleg DPRD Kota dan Kabupaten meliputi Kediri, Kota/Kab Blitar dan Kabupaten Tulungagung yang juga hadir dalam kegiatan ini.

"Tidak hanya pemenangan Pileg tapi juga untuk maksimal agar Pilpres 2024 bisa meraih kemenangan sesuai dengan harapan kita semua, " ucap Gus Halim yang juga menjabat Mendes PDTT ini.

Lebih lanjut Mendes PDTT ini menegaskan, kegiatan konsolidasi seperti ini sudah yang ketiga kali. Mungkin ini Dapil yang terakhir roadshow nya DPW PKB Jatim.

"DPW PKB sendiri untuk pemenangan pasangan Anies-Muhaimin (AMIN) di Pilpres 2024, kebetulan ada Koordinator Provinsi. Jadi, kemarin sudah rapat menunjuk masing-masing Provinsi di Indonesia. Dan, Koordinator Provinsi Jatim ditunjuk mantan Bupati Lumajang Thoriqul Haq," jelas Gus Halim.

Dr.H Thoriqul Haq, S.Ag, selaku Koordinator Pemenangan AMIN di Jatim dengan tegas mengatakan siap memenangkan AMIN di Pilpres 2024, sambil mengepalkan tangan.

Sementara itu, Ketua DPC Kabupaten Kediri H.Sentot Djamaluddin saat dikonfirmasi via telpon dalam kegiatan di Grand Surya mengatakan, bahwa kegiatan DPW PKB Jatim dalam rangka roadshow menggelar pendidikan politik dan konsolidasi Bacaleg Dapil VIII dan Dapil VI.

"Kegiatan ini dalam rangka menyongsong Pilpres dan Pileg 2024, untuk PKB bisa meraih kejayaan dan kemenangan di Pemilu 14 Februari 2024 nanti, "ungkap H.Sentot.